

Du haut de notre clocher : Chronique de la restauration de l'église

Durant les travaux de restauration de l'église, l'architecte maître d'oeuvre choisie par la commune, Odile Jusserand-Boitier, organisera régulièrement des réunions de chantier pour juger de l'avancée des travaux et diriger les 12 entreprises qui interviendront dans le respect du cahier des charges validé par la Direction Régionale des Affaires Culturelles (Monuments historiques).

La deuxième de ces réunions de chantier (5 juillet 2016) a été l'objet d'une découverte aussi inattendue que chanceuse. L'entreprise Férignac avait ainsi été chargée de pratiquer une dépose partielle du lambris au-niveau de la tribune afin de faire quelques constats sur la charpente, avant la pose extérieure de l'échafaudage du clocher ; les deux premières lames de lambris démontées s'avèrent inscrites et nous donnent le nom du constructeur (Jean Lettollé) et la date de construction de cette voûte lambrissée (1716) !

Témoins des multiples vies de notre église, ces deux éléments de lambris seront remplacés et seront accompagnés, à la demande de la commune, de la signature de l'entreprise Férignac.



Lattes du lambris de la voûte